

Massa 3 Truk Datangi Petugas Forensik

Tantangan Bertugas di Ruang Forensik RS Bhayangkara
 Periksa Jenazah Minimal 3 Jam ■ Banyak Kasus, Pulang Larut

PALANGKARAYA, LAMPUNG.
TRIBUN - Menderang kata forensik, mungkin yang terbayang adalah hal-hal terkait kriminal, kejahatan, penyelidikan, pengusutan, dan lainnya. Atau mungkin justru kata forensik masih awam di telinga kebanyakan orang. Faktanya, ada orang-orang yang kerjanya bersentuhan dengan kata forensik. Mereka



biasa bertemu jenazah, kemudian memeriksanya. Dunia kerja yang penuh tantangan, juga risiko. Wartawan Tribun Lampung berkesempatan menelusuri dan mengikuti bagaimana kerja-kerja petugas forensik. Di Provinsi Lampung, ada Ru-

● ke halaman 5



TRIBUN LAMPUNG/BAYU SAPUTRA
RUANG FORENSIK - Sri, petugas forensik RS Bhayangkara Lampung, menunjukkan ruangan forensik, Kamis (29/4).



apa itu Forensik?

bbi.web.id (Kamus Besar Bahasa Indonesia)
 Cabang ilmu kedokteran yang berhubungan dengan penerapan fakta-fakta medis pada masalah-masalah hukum. Ilmu bedah yang berkaitan dengan penentuan identitas mayat seseorang yang ada kaitannya dengan kehakiman dan peradilan.

Sambung ke hal. 5

AFIS:TRIBUN LAMPUNG/SAPTO

newsanalysis

BUDI RIZKI HUSIN
 Dosen Hukum Pidana Unila

Membuat Terang Tindak Pidana

KEBERADAAN tim forensik sangat dibutuhkan dalam proses penyidikan di kepolisian. Kewenangannya diatur dalam Kitab Undang-undang Hukum Acara Pidana (KUHAP), dalam perkara pidana yang menyangkut tubuh hingga menghilangkan nyawa orang lain. Pentingnya tim forensik ini karena tidak semua tindak pidana dapat diungkap hanya dengan keterangan saksi, tersangka, atau ter-

● ke halaman 5

Membuat Terang Tindak Pidana

dakwa. Tindak pidana juga bisa diungkap dari barang bukti berupa petunjuk atau keterangan tentang tindak pidana yang terjadi.

Tujuan adanya tim forensik dalam hukum acara pidana adalah mencari kebenaran

material dari satu peristiwa pidana. Mereka mengumpulkan barang bukti agar dapat membuat terang tindak pidana, serta akan menentukan ke tahap penentuan tersangka.

Jika tidak ada tim forensik, maka peran penyidik

bisa terhambat dalam mencari alat bukti. Prosesnya menjadi tidak maksimal.

Sangat disayangkan laboratorium forensik di Indonesia masih sangat sedikit. Bahkan untuk Lampung masih harus mengirim sampel

ke laboratorium forensik di Palembang.

Alhasil, membutuhkan waktu yang agak lama dan membuat penanganan tindak pidana yang seharusnya diselesaikan dengan cepat menjadi lamban. (byu)

Sambungan Hal.1